
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AUXILIARES 

INTERROGATIVOS EN 

TIEMPO PRESENTE. 

FRASES DE EJEMPLO: 
Mary has a car but do you have a car? 
María tiene un coche, pero ¿tú tienes un coche? 
 
I like classical music so does Sarah like classical music? 
A mí me gusta la música clásica, así que ¿le gusta la música clásica a Sara? 
 
Do you read the newspaper? Because we don’t read it. 
¿Tú lees el periódico? Porque nosotros no lo leemos. 
 
John doesn’t dance but does he sing? 
Juan no baila, pero ¿canta? 
 
Did you do it?  
¿Lo hiciste? 
 

DO 

DOES 

FRASES DE EJEMPLO: 
 
Do you like that album?  
¿Te gusta ese disco? 
 
Did she see the movie?  
¿Ella vio la película? 
 
Does Kevin drink alcohol?  
¿Kevin bebe alcohol? 
 
Does he do what is asked of him?  
¿Hace lo que se le pide? 
 
Does he play the piano? 
¿Él toca el piano? 


